

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Implementasi Program Sholat Dhuha Berjamaah Terhadap Sikap Disiplin Siswa di SD Islam Terpadu Daarussalam Kabupaten Tulungagung” ini ditulis oleh Ronista Alvinia Madu, NIM. 12201173045, pembimbing Bapak Zainudin, S.Ag.,M.Pd.I.

Kata Kunci : Sholat Dhuha, Disiplin Siswa

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kegiatan program sholat dhuha berjamaah yang dilaksanakan setiap pagi sebelum memulai kegiatan pembelajaran untuk melatih sikap disiplin siswa di SD Islam Terpadu Daarussalam Kabupaten Tulungagung. Disini peneliti ingin mengukur seberapa berpengaruhnya implementasi program sholat dhuha berjamaah terhadap sikap disiplin siswa di SD Islam Terpadu Daarussalam Kabupaten Tulungagung. Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah : Adakah pengaruh implementasi program sholat dhuha berjamaah terhadap sikap disiplin siswa di SD Islam Terpadu Daarussalam Kabupaten Tulungagung. Dengan menggunakan pendekatan kuantitatif, adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah mengetahui pengaruh implementasi program sholat dhuha berjamaah terhadap sikap disiplin siswa di SD Islam Terpadu Daarussalam Kabupaten Tulungagung.

Pada penelitian ini peneliti memilih untuk mengambil sampel sebanyak 25% dari 352 peserta didik $(25 : 100) \times 352 = 88$ atau 88 peserta didik. Untuk mengetahui sejauh mana pengaruh implementasi program sholat dhuha berjamaah terhadap sikap disiplin siswa di SD Islam Terpadu Daarussalam Kabupaten Tulungagung, peneliti menggunakan kuesioner yang di dalamnya terdapat instrument penelitian sebagai alat yang digunakan oleh peneliti dalam mengumpulkan data sehingga data yang diperoleh mudah untuk diolah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh positif dan signifikan antara implementasi program sholat dhuha berjamaah terhadap sikap disiplin siswa di SD Islam Terpadu Daarussalam Kabupaten Tulungagung. Dengan hasil analisis, H_a diterima dan H_0 ditolak, karena $t_{hitung} 6.007 > \text{nilai } t_{tabel} 1.9879$ dengan nilai signifikansi $0.000 < 0.005$

ABSTRACT

The thesis entitled with "The Effect of the Implementation of the Duha Prayer in Congregation Program Towards Students' Discipline at Islamic Integrated Elementary School Daarussalam, Tulungagung " was written by Ronista Alvinia Madu, Registered Student Number 12201173045, supervisor Zainudin, S.Ag.,M.Pd.I

Keywords : Dhuha Prayer, student discipline

This research was based on the program of dhuha prayer in congregation activity which is carried out every morning before starting learning activities to train students' disciplinary attitudes at Islamic Intefgated Elementary School Daarussalam, Tulungagung. The researcher wanted to measure how influential the implementation of the dhuha prayer in congregation program is towards students' disciplinary attitudes at Islamic Intefgated Elementary School Daarussalam, Tulungagung.

The focus of this research: is there any effect of the implementation of dhuha prayer in congregation program towards students' disciplinary attitude at Islamic Intefgated Elementary School Daarussalam, Tulungagung. By using a quantitative approach, the purpose of this research was to determine the effect of the implementation of dhuha prayer in congregation program towards students' disciplinary attitudes at Islamic Intefgated Elementary School Daarussalam Tulungagung.

In this research the researcher took a sample of 25% of 352 students ($25:100 \times 352 = 88$ or 88 students). To find out the extent of the influence of the implementation of dhuha prayer in congregation program on students' disciplinary attitudes at Islamic Intefgated Elementary School Daarussalam Tulungagung, researcher used questionnaire which contained research instrument as a tool used by researcher in collecting data so that the data obtained was easy to process.

The results of this research showed that there was a positive and significant influence between the implementation of dhuha prayer in congregation program on students' disciplinary attitudes at Islamic Intefgated Elementary School Daarussalam Tulungagung Regency. With the results of the analysis, H_a was accepted and H_0 was rejected, because t_{count} value of 6.007 > t_{table} value of 1.9879 with a significance value of $0.000 < 0.005$.

الملخص

البحث العلمي بعنوان "تأثير تنفيذ برنامج صلاة الضحى جماعةً على السلوك الانضباطي للطلاب في المدرسة الابتدائية الاسلامية المدججة دار السلام تولونج اجونج" كتبتها رونيستا ألفنيا مادو، رقم القيد 12201173045، المشرف السيد زين الدين الماجستير.
الكلمات الرئيسية : صلاة الضحى، انضباط الطلاب.

خلفية هذا البحث هي أنشطة برنامج صلاة الضحى جماعة كل صباح قبل بدء التعليم لتدريب السلوك الانضباطي للطلاب في المدرسة الابتدائية الاسلامية المدججة دار السلام تولونج اجونج. تريد الباحثة قياس تأثير تنفيذ برنامج صلاة الضحى جماعةً على السلوك الانضباطي للطلاب في المدرسة الابتدائية الاسلامية المدججة دار السلام تولونج اجونج. مسائل البحث في كتابة البحث هي: هل هناك تأثير لتنفيذ برنامج صلاة الضحى جماعةً على السلوك الانضباطي للطلاب في المدرسة الابتدائية الاسلامية المدججة دار السلام تولونج اجونج. باستخدام النهج الكمي، الغرض من هذا البحث هو معرفة تأثير تنفيذ برنامج صلاة الضحى جماعةً على السلوك الانضباطي للطلاب في المدرسة الابتدائية الاسلامية المدججة دار السلام تولونج اجونج.

اختارت الباحثة في هذا البحث أخذ العينة 25٪ من 352 طالبًا (25: 100) × 352 = 88 أو 88 طالبًا. لمعرفة تأثير تنفيذ برنامج صلاة الضحى جماعةً على السلوك الانضباطي للطلاب في المدرسة الابتدائية الاسلامية المدججة دار السلام تولونج اجونج، استخدمت الباحثة استبيانًا وفيه أداة البحث كأداة تستخدمها الباحثة في جمع البيانات بحيث تكون البيانات سهلة في المعالجة.

وأظهرت النتائج أن هناك تأثيرًا إيجابيًا ومعنويًا بين تأثير تنفيذ برنامج صلاة الضحى جماعةً على السلوك الانضباطي للطلاب في المدرسة الابتدائية الاسلامية المدججة دار السلام تولونج اجونج، مع نتائج التحليل، قبل هـ-أ ورفض هـ-0 ، لأن ت-حساب 6.007 < قيمة ت-دفتر 1.9879 بقيمة الاهمية 0.000 > 0.005